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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

５．16 １ 待永るい子 １．新型コロナウイルス感染症５類移行について 

新型コロナウイルス感染症が世界中に広がり３年が経過し

た。５月８日から「新型インフルエンザ等感染症」から季節性

インフルエンザと同じ５類に移行した新型コロナウイルス感染

症について問う。 

(1) 今後のワクチン接種はどのようになるのか。 

(2) 発熱時など体調が悪い時は普通に病院を受診できるのか。 

(3) 今後の自治体の役割はどう変わるのか。 

町 長 

２．ＪＲ通学生対策について 

昨年度より長崎本線については、大幅な改革があり、ＪＲを

使って通学する高校生にとっては非常に利用しにくい状況とな

っている。このＪＲ通学生対策について問う。 

(1) 肥前浜駅で乗り換える状況下での困り事と、その対策は 

どうなっているのか。 

(2) 通学している電車と祐徳バスの組み合わせについてはど

のように考えているのか。 

町 長 

３．小学生のランドセル対策について 

日本国中で来春入学する子ども向けのランドセル商戦が繰り

広げられ、年々価格が上昇しているランドセル対策について問

う。 

（1）機能性についてどのように把握しているのか。 

（2）価格面についてはどのように把握しているのか。 

町 長 
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１．太良町の歴史を未来につなげる事について 

太良町は石器時代からの歴史を有する土地であり、２０００

年を超える文化の積み重ねがある。 

現代においては、多数の文化的・歴史的遺産が風化してきて

おり、未来の太良人へ受け継ぐ事が困難になってきている。我々

世代が受け取ったものを次につなげるためにも、町政としての

取り組みと考えを問う。 

(1)多良岳は日本最古の霊山であるが、この重要性については 

どう考えているか。 

(2）町内各地にある神社や祠、社などの管理はどうなっているか。 

(3）現在町が認識し、標識や標柱などを設置しているのは何箇

所あるか。 

(4）本町における文化遺産・歴史遺産の定義はどうなっているか。 

(5)町内の文化遺産を保護するための年間予算および人員は 

どれほどか。 

(6）著しく劣化、損傷している遺産の修復についてどのように 

考えているか。 

(7)本町を自然と文化・歴史遺産の保護区として認定し、観光

資源としても活用する事についてどのように考えるか。 

教育長 
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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

５．24 ３ 田川  浩 １．人口減少対策について 

本町にとって人口減少問題は喫緊の課題といえる。その対策 

としては、町内からの転出者を減らす、他市町からの転入者を

増やす、出生者数を増やすなどが考えられるが、今回は町内か

らの転出者を減らすという対策について主に質問する。 

（1）現在、町内からの転出者を減らす対策としてはどのような

ものが行われているか。 

（2）移住定住者の情報について各課の横の連携はどうなってい

るか。 

（3）移住定住コンシェルジュのような係を設置できないか。 

町 長 

２．環境行政について 

平成２８年に広域ごみ処理施設である「さが西部クリーンセ

ンター」が稼働開始して、６年余りが経過した。ごみ問題の現

状と緊急時の対応について問う。 

（1）SDGｓでは「２０３０年までに、廃棄物の発生防止、削減、

再生利用及び再利用により、廃棄物の発生を大幅に削減す

る」とある。町内のごみ減量化、再利用などの現状はどう

なっているか。 

（2）令和３年４月に大村市のごみ処理施設で火災が発生し、 

３つの焼却炉がすべて停止し、完全復旧したのは翌年の 

９月だった。県内の施設で同様な事故が起きた場合の対応

については、どのように検討されているか。 

町 長 

５．25 ４ 竹下 泰信 １．要望書等の取扱いと対応について 

各行政区や各種団体等から多様な要望書等が提出されている

と聞いているが、これまで提出された要望書等への対応と今後

の取り組みはどうするのか、以下について問う。 

（1）令和２､３､４年度の要望書の提出件数は、各課毎にどうな

っているのか。また、その主な内容はどうなっているか。 

（2）解決できた件数はどれくらいあるのか。 

（3）優先基準はどうなっているのか。 

（4）提出した行政区、団体等への状況説明、対応はどうしてい

るのか。 

町 長 

２．新型コロナウイルス感染症の５類移行に伴う影響について 

新型コロナウイルスの感染症法上の位置付けが、５月８日か

ら２類感染症から５類感染症に移行した。このことにより、法

に基づき行政がさまざまな要請や関与をする仕組みから、個人

の選択を尊重し、自主的な取組を基本とした考え方に切り替わ

っている。 

  そこで、今後の取り組みなどについて何がどう変わるのか、 

以下について問う。 

町 長 
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番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

５．25 ４ 竹下 泰信 （1）感染予防対策はどうなるのか 

（2） 新型コロナウイルスに感染した場合の医療費負担はどう

なるのか。 

（3）町立太良病院の診療内容及び経営内容に変化があるのか。 

（4）感染者数の把握、公表はどうするのか。 

（5）後遺症が発生している患者の把握はどうなっているのか。 

町 長 

 


